

浦安市立明海中学校 〒 279-0014 浦安市明海 5-5-1 Tel. 047-382-1401	<h1>TOMORROW</h1>	明海中学校 学校だより 10月号 R3.10.1
---	-------------------	-----------------------------------

「明海中を輝かせるのは誰？」

9月17日任期満了に伴う総裁選の告示がされ、29日には投票があり、新しい総理大臣が決まりました。明海中学校でも、これからの明海中学校のリーダーとなる生徒会長、生徒会本部役員を決める生徒会本部役員選挙が17日にオンラインで行われました。

3年生の強いリーダーシップで明海中をここまで高めてくれた生徒会が、いよいよ2年生にバトンタッチされます。

立候補者は「明るく、だれもが楽しく通える学校にしたい」「目標に向かって日々進歩する学校を創りたい」「年齢性別関係なく人を応援できる人、夢をつかむために挑戦できる人が増える学校を創りたい」等と力強く語っていました。何より、学校を良くしたいという熱い想いが伝わり、校長として大変頼もしく感じました。全生徒のリーダーとなる本部役員として、次の4つの条件を満たしていることをあらかじめ伝えていました。

- 1 明海中学校を愛していること
- 2 感謝の心を持っていること
- 3 困難さにも負けず、挑戦できること
- 4 自分の考えを伝えることができること

立会演説している立候補者一人一人の真剣な眼差しと熱い語りから、皆この条件は満たされていると話しました。画面の向こう側で投票する生徒達には、「自分たちの生徒会活動のリーダーを選出するのだから責任持って投票すること。真剣に投票してください。そして、よりよい学校は自分が創っていくのだと自覚し、選ばれたリーダーのもと、自律した活動ができることを期待しています。明海中を輝かせるのはみなさんです。」と話しました。担任の先生は「生徒達は真剣に立候補者や校長先生の話聞いていました。」と教室の様子を伝えてくれました。新たな生徒会のもと、全員で力を合わせ、さらに明中生一人一人が輝く学校に発展させていってくださることを期待します。



保護者の皆様

2学期に入り、感染拡大防止のための分散登校、時差登校、オンラインによる学習など様々な取り組みをして参りました。急な変更にもご対応、ご協力をいただき感謝いたします。10月に予定していた合唱祭は、安全にそして、充実した行事となるよう11月1日に延期しております。詳細に関しては追ってご連絡します。

また、9月の「きらり☆明中生」も更新いたしますので、HPをご覧ください。

校長 山本 典子

『10月の予定』

最終下校 17:30

日	曜	日課	学校行事	下校時間
1	金	金①②③④⑤		15:00
4	月	定期テスト	定期テストⅡ1日目(英・国・理・技家)	13:35
5	火	定期テスト	定期テストⅡ2日目(社・数)	12:45
6	水	水②③④⑤集会	⑤:音楽集会 放課後:専門委員会・中央委員会	15:00
7	木	木①②③④⑤⑥	定期テストⅡ返却開始、J組市内スポーツ大会(オンライン)	16:00
8	金	金①②③④⑤	放課後:専門委員会	15:00
11	月	月①②③④⑤⑥		16:00
12	火	火①②③④⑤⑥	3年:習熟度確認テスト	15:00
13	水	水①②③⑤	4時間授業(浦教研のため)	13:00
14	木	木①②③④⑤⑥	⑥:全校集会 放課後:合唱祭実行委員会	16:00
15	金	金①②③④⑤	前期最終日 放課後:専門委員会・中央委員会	15:00
18	月	月①②③④⑤⑥	生活習慣病予防健診・貧血検査(希望生徒)	16:00
19	火	火①②③④⑤⑥	放課後:合唱祭実行委員会	16:00
20	水	水①②③④⑤		15:00
21	木	木①②③④⑤⑥	⑥:音楽集会	16:00
22	金	金①②③④⑤	合唱祭実行委員会	15:00
25	月	月①②③④⑤⑥	合唱祭リハーサル 明海中学校区合唱交流会(明海中)	16:00
26	火	火①②③④⑤⑥		16:00
27	水	水①②③④⑤		15:00
28	木	木①②③④⑤⑥	⑤⑥:卒アル撮影(3年) 放課後:合唱祭実行委員会	16:00
29	金	金②③④⑤集会	⑤:音楽集会	15:00

明海小・明海南小の6年生が来校し、中3と歌声を披露しあいます。その後生徒会による中学校の紹介をします。

- ・先日メールで配信しましたように、合唱祭は11月1日(月)に延期となりました。詳細は後日お知らせいたします。
- ・10月中部活動の朝練習は行ないません。

『生徒指導担当より』

いよいよ通常日課が始まりました。しかし、もう一度手洗い、ソーシャルディスタンスの取り方や健康観察カードの記入を見直しましょう。

学校では学習生活委員会の挨拶運動もあり、「気持ちの良い挨拶」が増えてきています。朝からお互いの明るい表情や声に学校が明るくなります。

そこでさらに一歩進み、「自分からすすんでできる挨拶」をして行きましょう。

明中生には、率先して自分から挨拶を行ってほしいです。学校には高校の先生をはじめ、様々なお客様が来校されます。生徒同士や先生はもちろん、明海中に来た保護者の方や地域の方に「明海中は明るくて気持ちの良い学校だな」「明海中に来てよかったな」と思ってもらえるように、率先して「心と心、人と人をつなぐ 挨拶」をしてほしいと思います。

『1年生』

2学期が始まり、コロナウイルス感染症対策を意識しながら学校生活を送っています。先日生徒会本部役員選挙が行われ、副会長 喜多淳也くん、書記 岡野たからさん、会計 和田莉奈さんが立候補し、見事当選を果たしました。今後学校の中心となって活躍することを期待しています。

2回目の定期テストに向けて、学習に励む姿が印象的です。授業中の取り組みも1学期よりも向上していて、発表や教え合いが増えました。学級での意見交換が、個人の学習の定着につながるようにこれからも継続的に取り組んでいけると良いと思います。

『2年生』

9月17日（金）に生徒会役員選挙立会演説会及び投票が行われました。各候補者からはこれからの明海中学校をよりよくしていこうとする力強い思いが語られました。今日の情勢のため、各教室でのオンラインによる立会演説会でしたが、どのクラスも演説を真剣に聴いている姿が印象的でした。9月30日（木）には、補欠選挙を行い、今年度の生徒会役員が結成しました。



これからは、私たちの学年が明海中学校の柱となります。先輩方が築き上げてきた伝統を大切にしつつ、新しいことに挑戦していく1年にしましょう。

『3年生』

2学期になり、いよいよ進路に向けて動く時期になりました。学年では、9月2日（木）に面接集会を行いました。各クラス2名ずつの面接リーダーが見本となり、基本的な所作を学びました。また、集団面接の練習も始まり、普段なかなか使わない言葉や所作等、学ぶべきことがたくさんあります。『なぜ、その進路を選択したのか』『何を頑張りたいのか』自分の気持ち、考えをしっかりと伝えられるように、今から本番に向けて緊張感を持ちながら皆で頑張っていきましょう。先生たちも全力でサポートします。



『J組』

2学期に入り、J組では頒布会に向けて準備を始めました。昨年同様、マグネットやヘアゴムに加えて、今年度はアロマキャンドル作りにも挑戦しています。感染症予防のため、10月に予定していた頒布会は延期になりましたが、次の機会を待ちながら準備を続けていきたいと思っています。

また、先日、J組の畑を秋野菜仕様に“リニューアル”しました。春に植えた数種類の苗は、台風や真夏の日照りもあり、“大収穫”とはならず、「植えたはずのないかぼちゃが一番大きく育つ」という謎の現象もあり、「食物を育てるのは簡単なことではない」と実感しました。そのため、「次こそは!!」と、畑の雑草を全て抜き、丁寧に耕し、畝を作って、大根・小かぶ・人参の種を蒔きました。J組みんなで心を込め、気合いを入れて作った畑です。日々の変化に注目してもらえたら嬉しいです。

『担任より』

2学期は分散登校から始まったことから、全員が集まれず寂しい印象でしたが、安心してスタートできましたね。しかし、今ではそのようなことが忘れられたような元気さを取り戻しています。授業中でも元気な姿を毎日のように見せてくれて、先生も元気をもらっています。定期テストに向けても朝から集中して朝学習に取り組む姿も見られ、感心しています。

授業や生活面での課題もありますが、学級委員や班長が中心となり、どのようなところに気をつけていくのか明確に伝え、注意する人も増えて自分たちで学級を良くしようとする言動が見られます。合唱祭に向けても同様に、どんどん前向きな力を発信し、頑張ってくれることを期待しています。

1A担任 海上

『追加連絡』

1年 特になし	2年 特になし
3年 特になし	J組 特になし